



Secciones



INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

Publicidad

Educación

Viceministra de Educación deja cargo

Rocío Solís era encargada de la parte académica del Ministerio. Salida fue confirmada por jerarca Anna Katharina Müller

Regalar

Escuchar

Por Daniela Cerdas E.

8 de agosto 2022, 6:05 p.m.



Rocío Solís Gamboa estuvo en el cargo de viceministra solo tres meses. (Mayela López)

Rocío Solís Gamboa dejó su cargo como viceministra académica del Ministerio de Educación Pública (MEP), este lunes.

La información fue confirmada por la jerarca de esa cartera, Anna Katharina Müller, quien indicó que Solís ya había completado su periodo, el cual comenzó el 8 de mayo anterior.

Publicidad

“Doña Rocío se comprometió a apoyarme en el inicio de mi gestión ya que ella estaba pensionada. Lo hizo muy bien y completó su período, dejando avances importantes como, por ejemplo, las orientaciones para el manejo de la violencia en los centros educativos, resultante de un trabajo interinstitucional”, expresó Müller ante consulta de *La Nación*.

PUBLICIDAD



LEA MÁS: [Ministra de Educación, Katherine Müller, elige a dos de sus tres viceministros](#)

Se desconoce si la ahora exfuncionaria renunció o fue destituida, o bien, si solo fue contratada por los primeros tres meses de gobierno. *La Nación* intentó conversar con ella pero no respondió los mensajes.

Solís, de 64 años, fue viceministra administrativa del MEP, del 2014 al 2015, durante el gobierno del entonces presidente Luis Guillermo Solís. Para las elecciones de febrero anterior, fue candidata a la vicepresidencia por el Partido Movimiento Libertario.

Estuvo 18 años en el MEP al frente de la Contraloría de Derechos Estudiantiles, cargo que ocupó hasta diciembre pasado, cuando se acogió a la pensión.

Publicidad



LEA MÁS: [Centros educativos ocultan el bullying y el acoso sexual, denuncia exjefa del MEP](#)

Volvió al MEP en mayo como parte del gabinete del gobierno de Rodrigo Chaves, sin embargo, ahora forma parte de los cuatro viceministros que han dejado esta administración, que cumple tres meses esta semana. [Los otros son Rodolfo Chévez, también de Educación](#), Ernesto Calvo, de Cultura y Ricardo Seravalli, de Juventud.

En diciembre, Rocío Solís denunció que el ocultamiento del *bullying*, los maltratos físicos, el abuso sexual y el hostigamiento sexual contra menores de edad era una situación frecuente en los centros educativos públicos, privados y de corte religioso del país.

Ella dejó su cargo en la Contraloría de Derechos Estudiantiles, en diciembre anterior, con el sinsabor de que los casos de abuso que llegan hasta el Ministerio son apenas la punta del iceberg de la realidad nacional.

Reciba el boletín: [En Corrillos Políticos](#)

Le explicamos los hechos políticos de la jornada y cómo inciden en la vida de los ciudadanos

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

Rocío Solís

MEP

Viceministra del MEP

Viceministra Académica



Reciba noticias de Google News



Daniela Cerdas E.

Bachiller en periodismo, estudiante de Derecho. Cobertura de la temática educativa del país desde 2015. Redactora del año La Nación, 2018.



LE RECOMENDAMOS

Hijo de José Alfredo Jiménez: 'Mi papá nunca fue amigo de Chavela Vargas'

★ **EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES**



Hombre condenado a seis años de cárcel por violar a joven de 15 años



Vía entre Zapote y San Francisco de Dos Ríos cerrará durante siete meses por arreglo en puente



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

Tipo de cambio del dólar: lunes 27 de noviembre

Pareja relata las 12 horas de angustia encerrados en refugio durante ataque de Hamás en Israel

Director de la explosiva película 'Rastro Mortal': 'Al costarricense le gusta mucho la acción'

Jeustin Campos tira contundentes dardos sobre el racismo

Así se calcula la pensión del ROP más escogida por los jubilados

 **EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES**

Publicidad

© 2023 Todos los dere



autorización expresa y

Sobre nosotros

- Grupo Nación
- La Teja
- El Financiero
- Revista Perfil
- Sabores
- Aplicaciones
- Boletines
- Versión Impresa

Negocios

- Todo Busco
- Parque Viva
- Tarifario
- Printea
- Fussio

Términos y condiciones

- Políticas de privacidad
- Condiciones de uso
- Estados financieros
- Reglamentos

Servicio al cliente

- Contáctenos
- Centro de ayuda
- Planes de suscripción



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)